



Mit „Biene Maja“ sollen vor allem Kinder in das Kino gelockt werden, doch auch die ganze Familie kann mitkommen.

## Neues Angebot

### FilmTheater erweitert seine Filme



**Bremervörde (eb).** Im Vörder Filmtheater werden am Samstag, 19. Oktober, gleich zwei Filme gezeigt, denn es gibt eine Neuerung beim Kultur- und Heimatkreis Bremervörde.

Einmal im Monat wird ein Saal im Ludwig-Harms-Haus vom Bremer-vörder Kultur- und Heimatkreis (KuH) liebevoll in ein kleines Kino umgestaltet. Und das Angebot kommt gut an, denn seit dem Start des kulturellen Angebots im Januar 2023 war jede Vorstellung ausgebucht.

Nun soll das Angebot erweitert werden, indem der Kultur- und Heimatkreis mit dem Kinderschutzbund Bremervörde kooperiert.

Damit werden neuerdings auch am Nachmittag Kinder- und Jugendfilme gezeigt.

Los geht es am Samstag, 19. Oktober, um 16 Uhr mit dem Film „Biene Maja - Die Honigspiele“. Einlass ist ab 15 Uhr. Neben einer alkoholfreien Getränkeauswahl werden kleine Snacks wie Popcorn bei den Nachmittagsfilmen angeboten.

In der Regel lohnt es sich bei den Abendvorstellungen rechtzeitig Plätze zu reservieren. Für die Kinderfilme werden im Moment noch keine Reservierungen angeboten. „Wir wollen erst mal sehen, wie die Vorstellungen für Kinder und Jugendliche angenommen werden“, sagt Hans Luettker, stellvertretender Vorsitzender des KuH. Alle Filme werden im Internet unter [kulturundheimat.de](http://kulturundheimat.de) veröffentlicht und beschrieben.